



ENVIADO ESPECIAL.— Washington, Marzo 28. Harry Shlaudeman, Enviado Especial estadounidense para Centroamérica conversa hoy con el Presidente Ronald Reagan en su despacho. Viajará el jueves a Centroamérica, pero ha expresado pocas esperanzas de lograr avances sustanciales en la solución de los conflictos centroamericanos. (UNIFAX II de UPI).

Segura Aprobación Ayuda al País en Senado E.U.

WASHINGTON, marzo 28 (EFE).— El Secretario de Estado, George Shultz descartó por completo la posibilidad de que pudiera producirse un golpe de estado y afirmó que seguirá luchando para mantener los actuales niveles de ayuda a El Salvador.

Al mismo tiempo, el senador Daniel Inouye pronosticó que el Senado aprobará finalmente la ayuda extraordinaria de 61.7 millones a El Salvador.

El senador es uno de los impulsores de la resolución para conceder la

ayuda y uno de los líderes demócratas en el subcomité responsable de asignación para gastos en el exterior.

Se espera que el Senado vote esta misma semana sobre la ayuda de emergencia, incluida en el presente año fiscal, para El Salvador.

Aunque inicialmente se aprobó una cifra mayor, de 93 millones de dólares, la Administración Reagan llegó a un compromiso con el Congreso, tras la ame-

—Favor pase a la página 46.

Israelíes Irrumpen en el Sur de el Líbano

BEIRUT, marzo 28 (AP).— Fuerzas israelíes, apoyadas por tanques, irrumpieron hoy en el poblado Jibsheet en la región sur del Líbano y dispararon contra una multitud de manifestantes que les apedreaba dando muerte a cuando menos seis civiles, dijeron testigos.

Jibsheet, 27 kilómetros al sudeste de la línea de defensa israelí cuyo lindero es el río Awali, se encuentra desde anoche bajo ocupación israelí, dijeron testigos de poblados colindantes.

Periodistas dijeron que una columna de tanques y otros vehículos blindados israelíes irrumpieron en el poblado a las 05.00 (03:00 GMT) de hoy y entraron a la principal mezquita de musulmanes shiita mientras los fieles oraban. De

inmediato, los asistentes salieron del templo y les gritaban por altoparlantes "Dios es grande". Poco después muchos de los residentes se congregaron en la plaza frente a la mezquita y comenzaron a apedrear a los soldados.

Los israelíes abrieron fuego con ametralladoras y fusiles automáticos, hiriendo a veintenas de personas, según los testigos.

Los periodistas dijeron que los residentes que huyeron de Jibsheet informaron haber visto seis cadáveres en la calle frente a la mezquita.

El poblado se hallaba hoy bajo férreo control israelí y residentes de los poblados cercanos dijeron que las rutas de salida habían quedado blo-

—Favor pase a la página 28.

Honduras Contraatacará si Minan sus Puertos

TEGUCIGALPA, marzo 28 (AP).— Honduras acusó hoy a Nicaragua de intentar desatar un conflicto bélico de grandes dimensiones al haber pedido la solidaridad de grupos guerrilleros locales para dinamitar posiciones marítimas en países de la región aliados a Estados Unidos.

El canciller Edgardo Paz Barmica dijo que el anuncio sandinista "es motivo de justificada inquietud para mi gobierno porque constituye una clara amenaza del uso de la fuerza contra otros estados en abierta violación de

la Carta de las Naciones Unidas, y también una paladina confesión de que los grupos subversivos que pretenden desestabilizar a los gobiernos del área operan con el apoyo y bajo el control del gobierno nicaragüense".

La nota de protesta fue enviada por Paz Barmica a su colega nicaragüense Miguel D'Escoto Brockmann.

Entre otros conceptos, dice que las declaraciones de "dos altos personeros del gobierno de Nicaragua" pueden tener "consecuencias graves" en las

negociaciones "que se realizan en el foro de Contadora, pues tienden a aumentar las dudas ya existentes acerca de la buena fe con que actúa Nicaragua".

"De ejecutarse la temeraria amenaza —añade—, Honduras se verá obligada a ejercer su inmanente derecho a la legítima defensa, recayendo sobre el Gobierno de Nicaragua la responsabilidad de haber desatado una conflagración bélica en Centroamérica".

—Favor pase a la página 10.

Califican de Urgente Ayuda Militar al País

WASHINGTON, marzo 28 (EFE).— "Mientras en el Congreso nos enfrascamos en minucias, esa gente (los soldados salvadoreños) están muriendo por falta de ayuda", dijo a gritos el republicano por Louisiana Bob Livingston, que apoya el incremento de ayuda militar a El Salvador para contrarrestar la ayuda de Cuba y la Unión Soviética a la guerrilla en ese país.

"Estados Unidos debe aumentar su apoyo militar al gobierno de El Salvador para romper inmediatamente el estancamiento en

las operaciones bélicas contra la guerrilla", afirmó hoy en el Congreso el Subsecretario de Defensa norteamericano, Fred Ikle.

El incremento de emer-

gencia —añadió Ikle— "es necesario para romper el estancamiento militar y suministrar así la adecuada protección a la con-

—Favor pase a la página 28.

Tensión: "Marcha Verde" de Kadafi Sobre Egipto

EL CAIRO, 28 marzo (EFE).— El temor a una posible "marcha verde" sobre la frontera egipciolibia organizada por el coronel Muamar Kadafi llevó a las autoridades de El Cairo a mantener a las fuerzas armadas en estado de alerta, según se supo hoy.

Fuentes bien informadas citaron informaciones

precedentes del estado mayor egipcio que hacían referencia a la presencia de 20.000 civiles libios en las proximidades de la frontera, dispuestos a iniciar la marcha.

Las fuerzas armadas egipcias se encuentran en estado de alerta, con cancelación absoluta de per-

—Favor pase a la página 21.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

RETIRA BANDERA.— Beirut, Marzo 28. (AP). Un soldado francés retira la bandera de su paz del techo del cuartel general de la fuerza de paz francesa. El 31 de marzo se completará la retirada de los 1200 soldados franceses en Beirut.

Libia Amenaza Instalar Projectiles Soviéticos

TRIPOLI, 28 marzo (EFE).— El líder de la revolución libia coronel Muamar el Kadafi amenazó hoy con alterar el equilibrio de fuerzas militares en Oriente Medio si los Estados Unidos no retiran sus aviones "Awaks" de Sudán y Egipto.

"Si este desafío continúa, pensaremos seriamente desde hoy en la posibilidad de ofrecer 2.000 kilómetros de costas libias para la instalación de misiles soviéticos", precisó Gadafi.

La potencial instalación de estos proyectiles en el litoral mediterráneo neutralizaría la eficacia de los "euromisiles" estadounidenses en el sur del continente.

El dirigente libio, de acuerdo con informaciones facilitadas por la agencia de prensa "JANA", declaró en Tobruk que los aviones de reconocimiento estadounidenses instalados en territorios árabes constituían una provocación.

Gadafi en un discurso con el que se conmemoraba el catorce aniversario del cierre de las bases británicas en suelo libio añadió: "Como si Egipto y Sudán, que representan el cincuenta por ciento de la población árabe, no fuesen capaces de defenderse por sí mismos sin la presencia

—Favor pase a la página 45.

Gran Subida en la Bolsa

NUEVA YORK, marzo 28 (UPI).— La bolsa, tras sufrir la semana pasada las incertidumbres de los inversionistas sobre la política de la Reserva Federal y las tasas de interés, estalló con su mejor alza en un mes.

El comercio fue activo

—Favor pase a la página 21.

Libaneses se Bombardean por Simple Demostración

BEIRUT, marzo 28 (EFE).— Un intenso bombardeo de dos horas de duración sacudió hoy varios sectores de Beirut y causó al menos seis muertos.

A las 14.00 GMT de hoy, las emisoras de radio anunciaron un acuerdo de tregua entre las milicias libanesas, que por el momento se respetaba.

Las bombas comenzaron a caer a mediodía en pleno

centro de Beirut oeste, e inmediatamente las emisoras instruyeron a la población para que se refugiase en los sótanos de los edificios y se abstuviera de salir al exterior.

En pocos minutos, las calles del sector musulmán de Beirut quedaban desoladas.

De acuerdo con algunas

—Favor pase a la página 35.

Conexión Energética con C.A. de México y Colombia

BOGOTÁ, marzo 28 (EFE).— Los gobiernos de México y Colombia acordaron hoy estudiar conjuntamente un plan de integración energética que beneficie a los países centroamericanos.

El ministro de minas y energía, Carlos Martínez Simahan, afirmó que el proyecto implicará la generación eléctrica para toda la zona de América Central con connotaciones de tipo socio-económico en la región.

Actualmente, Nicaragua, Honduras y Costa Rica están interconectados a 270 kilovatios, sin

que hasta el momento los conflictos bélicos hayan afectado la generación eléctrica en las tres naciones.

La idea colombomexicana forma parte de los acuerdos firmados en Bogotá, con ocasión de la visita que realiza a Colombia el Presidente mexicano, Miguel de la Madrid.

Los acuerdos contemplaban, además del fortalecimiento de corrientes de exportación de doble vía y el otorgamiento recíproco de preferencias arancelarias para 300 productos.

—Favor el boletín oficial.

—Favor pase a la página 35.



DESTROZOS EN BEIRUT.— Beirut, Marzo 28. Estudiantes y un guardia armado inspeccionan los destrozos causados en un aula de la Universidad Americana de Beirut tras el bombardeo de hoy. Afortunadamente el aula estaba vacía. (UNIFAX II de UPI).